

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Unternehmertum

KFZ-Technik mit Handschlagqualität

Lisa Freiling, KFZ Freiling

KFZ-Technik Meisterin Lisa Freiling führt eine Werkstatt mit sieben Mitarbeitern, in der alle Fabrikate repariert werden. Das Unternehmen KFZ Freiling ist im Jahr 1984 von meinem Vater gegründet worden. Ich habe die gut etablierte Werkstatt meines Vaters als KFZ-Technik Meisterin mit 1.5. 2019 übernommen. Wir sind ein Betrieb mit sieben Mitarbeitern und reparieren alle Fabrikate - hauptsächlich PKW, aber auch Transporter und Anhänger. Manchmal „verirrt“ sich auch schon mal ein Bagger, Fahrrad oder ein Rasenmäher zu uns. Unser Motto lautet: „Geht nicht - gibt's nicht - oder anders ausgedrückt: #schaffenwir!“

"Der rasante Fortschritt der Technologie ist eine große Herausforderung. Wir übernehmen Verantwortung und gewährleisten die Weiterbildung unserer Mitarbeiter."

Alles was eine fachgerechte Reparatur ausmacht, können wir selbst im Haus erledigen. Das Angebot reicht von Servicearbeiten und § 57a Begutachtung über Karosseriespenglerei und Lackierung bis hin zu Fahrzeughandel und Versicherungsagentur. Unser Unternehmen steht ganz klar für Handschlagqualität und eine faire und transparente Preispolitik. Durch den

rasanten Fortschritt der Technologie ist es eine besondere Herausforderung, immer am neuesten Stand der Technik zu sein. Das wiederum bedeutet für uns als Betrieb, dass wir Verantwortung übernehmen und die Weiterbildung der Mitarbeiter gewährleisten müssen. Stichwort Verantwortung: Der tägliche Einsatz von Betriebsmitteln erfordert einen sorgfältigen Umgang zur Entlastung unserer Natur und Umwelt. Wir haben bereits vor Jahren hierfür einen Maßstab geschaffen. Eine absolut große Herausforderung wird in den nächsten Jahren sein, den Umstieg auf alternative Antriebe zu meistern. Man kann noch nicht genau sagen, wo die Reise hinführt, aber ganz sicher ist, dass es eine Veränderung für die Mobilität geben wird. Es war ein harter Weg, den ich als Frau eingeschlagen habe. Nicht nur wegen der täglichen physischen und psychischen Anstrengung. Aber ich bin von dem Weg überzeugt und freue mich auf die Zukunft. <http://kfz-freilinger.at>

Online seit 15.12.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)